



En los últimos 25 años, Leonardo García Sanjuán (Sevilla, 1967) ha realizado investigaciones sobre las sociedades ibéricas del Neolítico Final, la Edad del Cobre y la Edad del Bronce, centrándose en temas tales como la complejidad social, la monumentalidad, las prácticas funerarias, los paisajes megalíticos y las estelas. Actualmente dirige investigaciones en el mega-sitio de la Edad del Cobre de Valencina (Sevilla) y en el conjunto megalítico de Antequera, como resultado de los cuales ha publicado setenta artículos en revistas científicas de primer nivel, así como varias monografías dedicadas a monumentos excepcionales como Montelirio (2016) y Menga (2018 y 2022). Entre 2015 y 2016 fue asesor científico principal en la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera a la Lista de Patrimonio Mundial de UNESCO, aprobada por esta organización en la Asamblea General celebrada en Estambul en julio de 2016. En 2019 fue premiado por la Fundación Christiane et Jean Guilaine de l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres de l'Institut de France (Francia). En 2020 recibió el Premio Carlomagno al mejor investigador de la Rama de Humanidades de la Universidad de Sevilla. En 2023 ocupó la Cátedra Honoraria de la Academia Johanna Mestorf de la Universidad de Kiel (Alemania).